

Plantation réussie pour les élèves de Saint-Charles

Mesnard-la-Barotière - 26 Novembre 2014



Derrière le stade de foot, les enfants aidés par des adultes ont planté des arbres. |

Dans le cadre du programme éco-école, les élèves de CE1-CE2 de l'école privée Saint-Charles, accompagnés d'agents communaux et de grands parents bénévoles, ont planté, pour la première fois, des charmes, des érables, des troènes... derrière le stade de football et le long de la route du Rochereau. « **Cette opération organisée par la commune s'inscrit dans le cadre du contrat paysage rural menée en partenariat avec le conseil général et la chambre d'agriculture** », explique le maire, Serge Fichet.

Ces actions de plantations s'étaleront sur cinq ans et seront financées par le conseil général à hauteur de 5 168 € sur l'ensemble de la période. Le coût de l'opération pour la commune s'élève à 1 613 €. À terme, les arbres seront plantés sur une longueur de 435 mètres.

La prochaine étape pour les enfants se déroulera du côté de la Tuilerie, le long du chemin qui mène au village de la Boule.